

VENTE SOLIDAIRE ORGANISÉE PAR L'ASSOCIATION SAMEDI 4 MAI 2019

850 € collectés au vide greniers solidaire



Toute la journée, les chineurs se sont pressés dans le foyer restaurant.

1 CRÉDIT PHOTO : OUBET FRANCE

Les responsables de l'association des Amis de la maison de retraite et du foyer logement se montraient réjouis à l'issue de cette première.

En effet, 850 € ont été collectés lors du vide greniers solidaire qui s'est tenu samedi dans le foyer restaurant.

Tous les objets exposés ont été donnés à l'association, ce qui permet de flécher entièrement la somme collectée au bénéfice des résidents pour l'organisation d'animations, sorties et

goûters.

En plus des poupées, assiettes de collection, vaisselle, peluches ou vêtements, quelques pièces rares étaient présentées comme un gramophone ou ce vinyles 33 tours en petit format des principaux discours du Général de Gaulle.

Un vide greniers qui en appelle certainement d'autres pour le président de l'association, Henri Bébin, devant le succès de l'initiative.

OF 6/05/2019

VENTE SOLIDAIRE ORGANISÉE PAR L'ASSOCIATION SAMEDI 4 MAI 2019

Le succès de la vente solidaire pour l'EHPAD



Les bénévoles de l'association Les amis de la maison de retraites et de la résidence autonomie de Guer ont innové. À l'initiative de quelques bénévoles, toute l'équipe s'est retrouvée samedi 4 mai pour une vente solidaire.

« Depuis deux mois, nous avons collecté différents objets afin d'organiser une vente solidaire dont les bénéfices serviront à organiser les différentes activités que nous organisons pour les résidents : sorties, goûters, anniversaires, spectacles, commente Henri Bébin, président de l'association. Beaucoup de gens ont été fouiller dans

leurs caves, greniers et garages afin de dénicher des objets pouvant être vendus lors de cette vente solidaire. Les gens ont été très généreux et nous les en remercions. L'association mène de très nombreuses actions en faveur de nos anciens et sans financement nous ne pourrions rien faire. Merci à tous et aux bénévoles qui s'investissent avec générosité et bonne humeur. »

La salle du foyer, aménagée par les bénévoles en caverne d'Ali Baba, n'a pas désempilé de la journée pour le plus grand plaisir des bénévoles.

B. Pérennec

les infos 8/05/19

Résidents et Amis de l'EHPAD et de la Résidence autonomie à Beignon



Une trentaine de résidents de l'EHPAD et de la résidence autonomie de Guer accompagnée par autant de bénévoles de l'association se sont retrouvés jeudi dernier dans la salle des fêtes de Beignon afin de partager un repas suivi d'une après-midi récréative en musique. Henri Bébin, président de l'association, précise : « Nous passons une journée conviviale avec les résidents autour d'un repas préparé par le restaurant Au Délice

des Rois, le tout en musique avec accordéoniste et guitariste. Notre prochaine activité aura lieu mardi 4 juin à Guer, à l'Ehpad, à l'occasion de la fête des mères et des pères. En parallèle, toutes les activités habituelles, goûters anniversaires, ateliers tricot et couture, bien-être, lecture continuent.

« Des élèves du collège Saint-Maurice vont aussi venir à la rencontre des résidents une après-midi pour chanter comme

chaque année. Un thé dansant aura lieu le 18 juin. Une sortie à la ferme du monde à Carentoir est programmée fin juin. Et en juillet, il y aura une sortie toutes les semaines mais le planning n'est pas encore arrêté. Je tiens à remercier le maire de Beignon, Yves Josse, qui nous a prêté gracieusement la salle pour cette manifestation ». De son côté, le maire de

Beignon, a été à la rencontre des résidents, dont certains originaires de Beignon, avant de prendre la parole : « Je suis très content de vous accueillir et c'est normal que cette salle vous soit prêtée. J'ai été très sensible, personnellement, à votre invitation. Bienvenus. Vous êtes ici chez vous. Passez une bonne journée sur notre commune ». **B. Péronec**

Les infos du Pays, le 22/05/19